

「あこがれの自分を目指して ～共に歩む！一人でも翔ぶ！～」

平成29年度 柳津町立西山中学校

# 学校だより

平成30年3月28日(水)発行 第 49 号 発行責任者:高橋 弘悦

## お世話になりました 離任ごあいさつ

### ごあいさつ

教頭 根本 賢一

西山の人、自然、風土を満喫できた1年で、特に保護者、地域の皆様とのふれあいを感心しました。このように環境で仕事だけでなく、子育てが出来たのも改めて感じています。生徒には、西山で育った誇り、柳津で生きる自覚を大切にして、新しい時代を切り拓いてほしいと思います。今後は、西山で得た経験をもとに、学校教育の振興に努めていきます。1年間ありがとうございました。



### ごあいさつ

真壁 秀典

閉校の年に勤務することができて、嬉しく思います。教員生活が西山からスタートしたことを考えると、不思議な縁を感じます。昔から温かく、何に対しても一生懸命に取り組む姿が普遍であり、感動しました。子孫を思い、願う親の気持ちを痛感しました。成長する姿を間近で見ることができて、本音が充実し、いろいろなことを考え、生活でくましく育っていくことを願っています。



### ごあいさつ

山田 憲男

ここに、ほっこりし、せんに抱かれ、やさしい気持ちで、まはつは君等の成長。4年間、本当にお世話になりました。大好きな西山中学校に別れを告げることは本当につらいです。4月から、ゼロからのスタート。新しい学校に移っても、生徒を好きになることから始めたいと思います。西山での経験を生かし、常に生徒と共に活動し、成長できるように頑張りたいと思います。最後に「ありがとう西山中学校」。



### ごあいさつ

齋藤香緒理

「西山中学校は遠いなあ、通えるのかな？」5年前の3月に下見に来た時の事が思い出されます。豊かな自然の中の学校で、素直で何事にも一生懸命取り組む子どもたちと協力的で熱い思いをもつ保護者の皆様、中学校へ協力を惜しまない地域の皆様に支えられ、充実した5年間を送ることができました。生徒とともに新たな一歩を踏み出したいと思っております。5年間本当にありがとうございました。



### ごあいさつ

兩宮 史浩

2年間という短い間でしたが、大変お世話になりました。生活も西山の教員住宅でさせていただき、いつも保護者の方や地域の方と、楽しい時間を過ごさせていただきました。来年度は、福島県の反対側の学校に赴任します。でも、またきっと人や温泉が恋しくなると、西山の地を度々訪れると思います。その時は西山で過ごした日々を思い出して、懐かしいお話をさせてください。2年間、大変お世話になりました。



### ごあいさつ

木村 貴士

2年間、大変お世話になりました。小規模校で常勤は初めてだったので期待よりも不安が多かったです。スタートでしたが、生徒や保護者の方々をはじめ、多くの皆様に支えていただき何とか終えることができたことに、この場を借りて感謝申し上げます。来年度は我が子も受験生となり、どうなるかわびますが、西山中学校で学んだことを生かし、新しい勤務校のために精進したいと思います。2年間大変お世話になりました。



### ごあいさつ

十屋 美咲

西山中学校で過ごした1年間、生徒だけでなく、私自身も学ぶことができました。授業も指導も初めての緊張の毎日でしたが、素直な眼差しで聞いてくれる生徒のおかげで楽しく挑戦し続けることができました。また、地域が一体となった様々な学校行事を行った経験は「学校っていいな」と感じさせてくれました。

保護者、生徒の皆様のおかげでかけがえのない1年間となりました。ありがとうございました。



### ごあいさつ

武藤友香里

1年間大変お世話になりました。未熟な部分が多々あり、生徒、保護者の皆様にご迷惑ばかりかけてしまいました。しかし、こんな私を先生と呼び続けてくれた生徒のみんな、温かく優しく接して下さった保護者の皆様のおかげでどうにか1年間やりきる事ができました。本当に感謝の気持ちでいっぱいです。西山中学校で過ごした1年間は、楽しく、忙しく、生徒とともに笑ったり、悲しんだり、濃い1年間でした。この思い出を胸に、これからも頑張ります。



### ごあいさつ

遠藤 弘美

1+9年の計10年間、大変お世話になりました。どの年も少ない人数とは思えない大きな声で歌う校歌は、受け継がれた良い伝統を感じました。新しい中学校でも変わらず声高らかに校歌を歌う生徒でいて欲しいと思います。

来年度からは、私も新しい1歩を踏み出します。西山での経験を生かして頑張ろうと思います。

保護者の皆様には大変お世話になりました。温かな西山で過ごせて幸せでした。ありがとうございました。



### ごあいさつ

半沢 政人

西山での3度目の離任が、最後のお別れとなりました。写真生会が縁で再び教壇に立つようになったり、素晴らしい個性豊かな西中生達と出会うことが出来ました。共に学び得た「美術力」は、今の自分を支える貴重な財産となりました。

授業で、山や川に行く、まるで夢のような経験です。そんな素敵な思い出を沢山作ってくれた卒業生・保護者・地域の皆様、西山中学校に感謝です！ありがとうございました。



### ごあいさつ

渡部 由子

もう少しここ西山にいたかったなあ、というのが今の思いです。閉校という事もあり大変な部分もありましたが、何事にも一生懸命取り組む西山中の生徒の姿から、私も頑張らなくちゃと力をもらっていました。保護者の皆さま、地域の皆さまには本当に良くしていただき感謝の気持ちでいっぱいです。ここ西山の「人の温かさ」はずっと忘れません。ありがとうございました。



### ごあいさつ

秋山 光子

西山中学校に勤務員として勤務し早いもので24年が過ぎました。私自身ここで定年を迎えるつもりでいましたが、西山中学校が閉校し統合するにあたり、退職になります。西山中学校での思い出を胸に新たな職場でも一生懸命働いて行こうと思います。大変お世話になりました。



### ごあいさつ

渡部 敬子

1年間だけの勤務でしたが、西山中学校での出会いは心に残るものになりました。とくに「うちどくりレー」では、保護者の皆様のあたたかいご協力をいただき、毎回、記録表が返ってくるたびに家族のふれあいの様子が伝わってきて、とても感激しました。「うちどくりレー」が家族のコミュニケーションのきっかけのひとつになってくれたら、うれしいです。生徒・保護者・地域の皆様、本当にお世話になりました。ありがとうございました。



### ごあいさつ

ライアン・ヨナイティス

The last few years have flown by. I have made so many wonderful memories at Nishiyama Middle School and it is a unique place that holds a special place in my heart. I will miss the school, but more than that, I will miss the wonderful students, teachers, and parents that make up the community here. Although the students will be going to a new school, I'm sure that the spirit of Nishiyama will live on.

Thank you,  
Ryan Yonaitis



## 閉校記念式典開催



3月24日西山中学校閉校記念式典を盛大に開催することができました。ご協力ありがとうございました。